

「暑さ寒さも彼岸まで」というように、お彼岸を迎え、やっと酷暑モードから抜けたかなという感じで、作業中にも秋を感じるような「風」を受けられるようになりました。しかし、まだまだ気温は高い傾向です。熱中症には、各自で十分に気を付け、対策をしてほしいと思います。

10月中旬に開催される合同面接会に向けて、面接を希望する企業の選択などに取り組んできました。限られた求人の中から仕事ができるか？通勤可能か？時給は？などいろいろ迷い、検討して選択をしていきました。

そうした中で、やはりコミュニケーション不足が問題となりました。なかなか自分の思いが表現できなったり、お互いの理解が不十分であったり、ボタンの掛け違いがあったりすることもあり、反省すべき点もあり順調に支援や業務が進まないこともありました。いろいろ改善して取り組んでいけたらと考えています。

今月から、時給が1001円となります。新しいメンバーを迎え、これからも業務に集中して取り組んでいきたいと思います。

植物の生長には驚きます



数週間ぶりに訪問する小学校では、草が伸びる早さには驚かされるばかりです。今年の夏は非常に暑く、人間は暑さに負けそうになりますが、草は元気に生長しています。涼しくなって少しでも生長のスピードがゆっくりになれば・・・と願っています。



ビフォア・アフター



草の生長スピードに驚いては作業が進みません。電動バリカンを使用して、草を刈っていきます。作業後には一面きれいになります。やったね！

剪定作業



枝の伸びが早く、時間もあまりないので、順次剪定作業を行いました。暑いのですが、非常にスムーズに電動バリカンや

のこぎりで作業を進めていくことができました。